

Federico Valdivia, CEO de Engrapp, pensó en crear una aplicación como esta tras perderse esquiando en Andorra. INNOVADORES

## LLEGA LA GEOLOCALIZACIÓN EN GRUPO

La aplicación de mensajería Engrapp permite compartir vía móvil la localización en tiempo real de los miembros de los grupos que se creen y marcar puntos de interés. Se usa para en el Camino para evitar posibles extraviados

## **NEREA CASTRO**

«Estaba esquiando en Andorra con unos amigos y de repente me perdí. Como no lograba hacerme con ellos pasé el día esquiando solo». Así cuenta Federico Valdivia cómo empezó a darle la vuelta a la necesidad de tener localizados a sus compañeros de viaje en excursiones de este tipo. Meses después nació en Engrapp, una aplicación de mensajería instantánea que utiliza la geolocalización para mostrar en todo momento dónde están las personas que han aceptado compartir su ubicación contigo.

¿Una mezcla entre Whatsapp y Google Maps? Podría ser. Lo que hace especial a Engrapp es que permite crear grupos cerrados a través de los que compartir mensajes, fotografías y la ubicación en tiempo real de todos los miembros del grupo. Eso sí: sólo a los miembros de los grupos en los que previamente el usuario ha aceptado participar. En principio la ubicación se comparte de forma anónima y los usuarios sólo pueden saber la identidad de los otros «puntos» si han aceptado hacer pública la suya. «Garantizar la privacidad de los usuarios es esencial» explica Valdivia, CEO de la empresa.

Y un paso más: la aplicación permite establecer puntos de interés que responden también un dispositivo (una tablet o un móvil de momento) con capacidad de respuesta. Esto es especialmente útil en cuestiones de seguridad, turismo o gestión de flotas. Así, por ejemplo en el grupo más numeroso que utiliza esta aplicación, el del Camino de Santiago, sus miembros pueden mensajearse desde dentro con los distintos albergues que se han identificado en el grupo para saber disponibilidad o precios. Y en una pista de esquí como aquella en la que se perdió Federico, las postas sanitarias pueden

## MUYÚTILEN Los colegios

Uno de los usos que más éxito está teniendoes el control de la posición de los más pequeños de la casa. Los colegios pueden crear un grupo privado para enviar a los padres la localización exacta de sus hijos cuando, por ejemplo, tienen que hacer una excursión en autobús o un viaje de varios días.

identificarse también de forma que si alguien ha resultado herido sólo tiene que enviar un mensaje a ese punto de interés y los efectivos sanitarios podrían conocer su localización al instante.

De momento la aplicación es gratuita para su uso entre particulares, pero el negocio es precisamente conseguir a empresas que se suscriban a su versión premium. Es con este tipo de cuentas con las que se puede controlar y limitar la forma de adhesión de los miembros de los grupos (mediante código QR, buscador o invitación), la forma de compartir la posición (bloqueando por ejemplo a ciertos usuarios), quién puede participar en el chat y otras funciones. De momento ya han firmado acuerdos con la Red de Albergues del Camino de Santiago y con una empresa de tours en moto y han establecido contacto con compañías de autobuses e incluso equipos de fútbol.